



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:24

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 17 de Mayo de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-PGR investigará los Ceni

-Bayardo Arce acusa al PLC y CGR de impulsar persecución política contra el candidato presidencial Eduardo Montealegre

-Aleman se declara inocente en caso Ceni: "A mí, que me registren", dice

-Agregó que quienes deberían ser investigados son el ex presidente y reo Arnoldo Aleman; el ex ministro de Hacienda, Estaban Duque Estrada, y Noel Ramirez, ex presidente del Banco Central

-Madera ilegal suma US\$20 millones

-Inafor inició "barrida"

-Unos 20 millones de dólares en madera ilegal recuperó el Gobierno en los primeros 13 días de estado de emergencia económica, decretado por el presidente Enrique Bolaños, el 3 de mayo pasado..

-Le llueven críticas al plan de Bush

-Los gobernadores respondieron así a la propuesta del presidente George W. Bush, del lunes, de enviar a unos 6,000 efectivos a reforzar la frontera y ganar el apoyo de los conservadores para una reforma de las leyes de inmigración en este año electoral

-¿Crimen de Munguía fue planificado?

-Sabía mucho sobre tráfico de armas a Colombia y "la huaca"

-A cuatro años del asesinato del primer comisionado in memoriam Christian Munguía, su hermana Martha Munguía Alvarado es del criterio que su muerte fue resultado de un crimen planificado.

El Nuevo Diario

-Noel Ramirez mintió

-CGR denunciará "tarjetazos" y Fiscalía dispuesta a actuar

-Libros con que supuestamente "compensó" ocho mil dólares no valen ni mil, según precios de Internet

-La forma de "pagar" gastos personales con tarjeta del Estado por más de 100 mil dólares, con un aumento no recibido al ya fabuloso salario que devengaba, sigue siendo una escandalosa explicación

-Fiscal Centeno llama extraña la resolución de la Contraloría, y Lino Hernández la justifica alegando que "hay odios personales"

-"El tabú es la sexualidad de Jesús"

-Opina erudito en Nuevo Testamento

-Dice que "El Código Da Vinci" es un libro mal escrito, y que como película es más controversial "La Última Tentación"

-Asegura que la Iglesia no ha querido nunca ventilar al Jesús humano y se ha limitado a girar sobre



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:24

PAG - 2 -

su divinidad

-La visión puritana del protestantismo del norte y el adoctrinamiento en América Latina, donde nos vendieron que la carne es mala, es tentación

-Hispanos mantendrán presión

-Plan de Bush irrita a amigos y enemigos

-Organizaciones de latinos realizarán hoy una gran "marcha nacional"

-Decisión de enviar tropas a frontera sorprende y preocupa a México

-"Llevar soldados que han estado en Irak a la frontera traerá más caos, muerte y violencia", afirman dirigentes de migrantes

-Consumidores piden abrir las telecomunicaciones

-Telcor celebra Día Mundial y usuarios reclaman por pésimo servicio de telefonía

-Rezago del monopolio y falta de competencia van en detrimento de consumidores

-Se instala de lleno estación lluviosa

-Paso a desnivel, talón de Aquiles en la frágil Managua

-Meteorología predice continuidad de las precipitaciones

-Obrero supuestamente ebrio se desguinda en famosa obra

-Primer aguacero produce inundaciones por todo el país

Editorial

La Prensa

El Código Da Vinci

"El Código Da Vinci refleja especulaciones por largo tiempo existentes con respecto a la naturaleza de Jesús y la relación con sus discípulos, incluyendo a las mujeres que le seguían, como las hermanas de Lázaro, María Magdalena y otras. Pero el mismo autor de la controvertida obra, el norteamericano Dan Brown, lo ha dicho en su prefacio. Los hechos contenidos en su libro no son históricos, no se corresponden con la realidad. Por lo tanto, se debe leer como se leen las obras de cualquier otro autor de ficción. Sin embargo, muchas personas perciben o entienden que esta ficción ha sido escrita con la deliberada mala intención de inquietar al mundo cristiano y explotar su celo religioso para vender, y si es así, lo ha logrado. La novela especula sobre una supuesta conspiración de la Iglesia católica para mantener escondido el hecho de que Jesús se casó con María Magdalena y que el mito de su divinidad fue incluido en la Biblia en el Concilio de Nicea celebrado en el 325 AD, por el emperador romano Constantino".

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:24

PAG - 3 -

Caricaturas

La Prensa



Opinión

El Nuevo Diario

El Nuevo Diario



Mafias conjuran para convertir a Nicaragua en desierto (Francisco Lainez)

“El tráfico ilegal de la madera y tala indiscriminada viene desde la década de los 80 y a partir de los 90 hasta el día de hoy, con el mismo cuento, año con año, bulla y más bulla sin solucionar nada. Seguramente, luego de unos días se pasa al olvido, todo sigue igual y el negocio será más lucrativo, porque las mordidas serán mayores. El actual gobierno se ufana de haber tomado como bandera el combate a la corrupción, pero lo único que ha venido haciendo es perseguir con odio y saña a corruptos del gobierno anterior en actitud vengativa, y no ve o calla sobre la corrupción que tiene en casa. Los secretos para proteger la impunidad deben acabarse para siempre en Nicaragua si alguna vez se va a limpiar la administración pública y el contubernio privado, sancionando con firmeza pronta, sea quién sea. El problema no es de leyes, existen sacos de leyes, sino de la idiosincrasia del pinolero que se burla de las leyes, las viola. A partir de la década de los 80, el nica se acostumbró a no trabajar, a vivir de lo fácil y lo que pesca del Estado”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

-Asamblea con más de un mes sin sesionar (Pág. 3 A)

- Hoy por la mañana se reúne la junta directiva para acordar una agenda y sesionar jueves y viernes
- Parlamento entra a su día 41 sin plenario

-Que rindan cuentas (Pág. 3 A)

- El director del grupo cívico Ética y Transparencia (E y T), Roberto Courtney invitó a los partidos



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:24

PAG - 4 -

políticos a dar a conocer el financiamiento a sus campañas

-“Todos los partidos en esta contienda electoral son igual de democráticos” aunque “en la transparencia y el manejo de recursos no todos son iguales”, dijo Courtney.

-“Las encuestas son muy volátiles” (Pág. 4 A)

-EDMUNDO JARQUÍN: candidato a la Vicepresidencia

Edmundo Jarquín ha sido diputado y embajador. Ahora es aspirante a la Vicepresidencia, por el Movimiento Renovador Sandinista (MRS), haciendo fórmula con el ex alcalde de Managua, Herty Lewites. Jarquín será entrevistado hoy en el espacio Primera Plana de Primera Hora, producido por Canal 2 y LA PRENSA

El Nuevo Diario

-PLC premiará lealtad hacia Alemán (Pág. 4 A)

-Fidelidad será recompensada con la reelección a diputados

-Candidatos a diputados departamentales serán seleccionados en asambleas que se realizarán en los próximos días

-El PLC se asegurará las tres primeras diputaciones nacionales y las tres primeras por el departamento de Managua, y entre los primeros cinco para ambos casos, llevar a un aliado.

-Deuda externa sigue siendo un pesado lastre para Nicaragua (Pág.15 A)

-¿Está parado proceso de reducción de débitos internacionales?

-Déficit de balanza de pagos sigue siendo muy alto

-Per cápita nica se encuentra en la cola del mundo

-Amunic propone nuevo modelo potencial tributario (Pág. 11 B)

-Modelo econométrico pretende que la información tributaria de los municipios esté procesada en base de datos

-Que las recaudaciones que se fugan por no estar registradas retornen a las municipalidades

-Que las municipalidades puedan registrar cada uno de los niveles de empleo de la comuna y registrarlos al nivel de costo beneficio

Programas de radio

Emisora: **Radio Ya**

Programa: El Súper Reportero

Conduce: Sergio Miranda

Invitado Milton Arcia.

Tema Coyuntura política.

-Sergio Miranda comentó, que como Estados Unidos no pudo unir a los liberales, están planeando una segunda vuelta en la que iría Eduardo Montealegre y Herty Lewites.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:24

PAG - 5 -

Programas de opinión de TV

Canal 23 CDNN

Programa **Entrevista CDNN**

Conduce Plinio Suárez

Invitado Evert Cárcamo (Candidato a diputado FSLN) Alvaro Jerez (Candidato a diputado ALN-PC)

Tema Elecciones nacionales.

-Jerez, señaló que las personalidades que conforman la ALN-PC, están por compromiso al proyecto de esa organización y no por cuotas de poder.

Canal 23 CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Conduce Luis Mora

Invitados Dr. Lino Hernández (Miembro del Consejo de la Contraloría)

Tema: Resolución de la CGR a favor de Noel Ramírez.

-Hernández, asegura que la resolución emitida por la CGR, en donde exime a Noel Ramírez, es en base a la ley.

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Conduce: Eduardo González

Invitado: Lic. Julio Bendaña (Director de competencia y transparencia en los mercados del Ministerio de Industria y Fomento)

Tema: Proyecto de ley de promoción a la competencia.

-Bendaña señaló que el Gobierno se encarga de arbitrar la conducta de los competidores y garantizar que estos sean independiente entre si, agregó que es fundamental, simplificar los tramites de los competidores.

Noticias Noches TV

-El periodista Giovanni Loasiga informó, que trabajadores de Festsalud, se tomaron las instalaciones del Ministerio de Salud, en reclamo de que aun no les han pagado sus salarios. **(Canal 8 / 24 Horas)**

-José Antonio Alvarado, dice que está dispuesto a cederle su candidatura a Eduardo Montealegre, para lograr la unidad del liberalismo. **(Canal 12 / Noticias 12)**

-El economista Néstor Avendaño, dice que el PLC, no debería de inmiscuirse en el caso de la investigación de los CENIS, pues los miembros de ese partido son los menos indicados, para hablar de eso, enfatizó Avendaño. **(Canal 12 / Noticias 12)**

-Monseñor Leopoldo Brenes, exhortó a los candidatos y jefes de campaña de los diferentes partidos políticos, a mantener una contienda de altura y respeto. **(Canal 12 / Noticias 12)**

- El periodista José Abraham Sánchez, reportó que los Sub. Comisionados de la Policía Nacional Oscar Reyes y William Bojorge, están respaldando al empresario ferretero Roger Lazo Pichardo,



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:24

PAG - 6 -

acusado de dos asesinatos en el sector de carretera vieja a León. **(Canal 10 / Acción 10)**

-El Consejo Municipal de Matagalpa y productores, amenazaron con tomarse las carretera Panamericana, si los diputados no resuelven sus diferencias y trabajen en la aprobación del préstamo del BID, para la construcción de la carretera Sebaco-Matagalpa. El Alcalde Nelson Artola, amenazó que mañana cerrarán el tráfico en la Panamericana y se tomarán la Asamblea Nacional y la sede de los diputados que estén trabajando. **(Canal 8 / 24 Horas)**

-Más de 80 trabajadores de Festsalud, reclaman frente al complejo de Insumos Médicos Conchita Palacios, el pago de su salario. Por su parte el director de esa dependencia Armando Vega, expresó que los acuerdos firmados entre los médicos y el Minsa, contemplan que las empresas que brindan servicios a esa institución, pagaran de acuerdo a su solvencia médica. **(Canal 8 / 24 Horas)**